

Einladung

Wir laden Sie ein zu einem Vortrag über das Thema:

Das Haus Auerbach und das Bauhaus in Weimar

Es spricht Professor Dr. Dr. h.c. Martin S. Fischer (Jena)

Die Veranstaltung findet statt

am **03. September 2019, 18.15 Uhr** im Universitätshauptgebäude HS 250.

Nichtmitglieder bitten wir um einen Unkostenbeitrag von 3 Euro.

Inhalt des Vortrags:

Am Bauhaus in Weimar war vieles anders als es heute rezipiert wird, so konnte dort nicht Architektur studiert werden. Das Bauhaus ist zunächst eine Idee und eine ungewöhnliche Schule. Das einzige Bauhaus, welches Walter Gropius mit Adolf Meyer während seiner Weimarer Direktorenzeit baut, ist das Haus Auerbach in Jena.

Biographie des Vortragenden:

Prof. Fischer lebt seit 1993 in Jena und ist gemeinsam mit seiner Frau, der Kulturwissenschaftlerin Dr. Barbara Happe, Eigentümer des Hauses Auerbach. Er wurde auf den Lehrstuhl für Spezielle Zoologie und Evolutionsbiologie und als Direktor des Phyletischen Museums an die Universität Jena berufen. Gemeinsam mit seiner Frau organisiert er seit 2011 für die Universität jährlich große Kunstaussstellungen im Alten Straßenbahndepot Jena.

i.V.

Karl-Heinz Donnerhacke